

「甚小おやじの会」主催

朝のラジオ体操

7月19日（土）から7月31日（木）の13日間、今年是一日も雨で流れることなく、甚目寺小学校運動場で朝の6時30分に集合してラジオ体操を行いました。

指令台に立つのは、おやじの会の役員のメンバー。でも途中からラジオ体操に来ているお父さんをお願いして立ってもらいました。毎日100人ぐらいの方々が集まり、朝の気持ちよい目覚めと健康のためにラジオ体操を行いました。

最終日は、皆勤賞や参加賞が渡されました。13日間一日も休まずラジオ体操をした子ども達には、500円の図書カードが渡されました。参加賞には子ども達にはカブトムシやメダカがプレゼントされました。一方大人には役員の家畑でとれた野菜がプレゼントされました。

8月も暑い日が続きます。健康のためにも早起きができるラジオ体操を続けていきたいですね。これからは、隣の甚目寺観音で行われているラジオ体操にぜひ参加してみてください。



たくさんの方々が参加して、13日間がんばりました！



ラジオ体操が終わったら特製「おやじの会」スタンプを押してもらいました。



カブトムシやメダカが参加賞として、プレゼントされました！



大人の方々には、役員の方の畑でとれた野菜をプレゼント！



13日間お疲れ様でした。早起きラジオ体操これからは甚目寺観音でやっています！